

**Nombre del alumno: Cynthia Darineli
Ascencio Lopez**

**Nombre del profesor: Yesica Dariana
Sanchez**

Licenciatura: Ciencias de la Educación

Grado: 6° cuatrimestre

Materia: Desarrollo Humano

Nombre del trabajo: Cuadro Sinóptico

Ocosingo Chiapas, a 22 de mayo de 2023.

UNIDAD I EL DESARROLLO HUMANO EN LA PSICOLOGIA

1.2.1.- La persona es mas que la suma de sus partes.

Asch (1.952): el todo es más que la suma de sus partes", consideró que los diversos elementos de la información que poseemos de una persona se organizan como un todo, generando una impresión dinámica, difícil de predecir a partir de los elementos separados.

Los principio de la formación de impresiones formuladas por Asch, son:

- a] las personas se esfuerzan por formarse una impresión de otras personas
- b] las mismas cualidades podrían producir impresiones diferentes .
- c] Las impresiones poseen una estructura, hay cualidades centrales y otras periféricas.
- d] Cada rasgo posee la propiedad de una parte dentro de un todo

1.2.2.- La persona es libre y capaz de elegir

las relaciones entre la existencia, la libertad y la opción es algo obligado cuando se trata de estudiar el orden moral dentro de esta corriente ideológica.

La existencia es la subjetividad, aquello que por su propia naturaleza ni es objeto ni es objetivable.

La libertad ya no es concebida como venia haciéndose a lo largo de la historia de la filosofía, bajo una u otra forma, como algo inherente a la voluntad humana; como algo que constituye a la propia esencia desde su fundamento germinal.

2.1.- Diferencia entre emoción y sentimiento.

EMOCION

Las emociones son un conjunto complejo de respuestas químicas y neuronales que forman un patrón distintivo.

Los comportamientos ante las emociones aparecen como una repuesta a una situación y varían en su naturaleza y estructura de acuerdo con la situación y con el individuo, así las más conocidas son aquellas que se corresponden a emociones desagradables, pues son reacciones de urgencia que movilizan al organismo para hacer frente a una situación amenazadora.

SENTIMIENTOS

Los sentimientos son conscientes, objetos mentales como aquellos que desencadenaron la emoción (imágenes, sonidos, percepciones físicas...)

la evaluación consciente que hacemos de la percepción de nuestro estado corporal durante una respuesta emocional.

2.3.- Sentimientos que obstaculizan el desarrollo humano.

Si tuvieras tiempo de sentarte un rato a solas y pensar en qué preciso momento de tu vida te arrebataron las fuerzas y las ganas de perseguir tus metas. Si supieras cuándo fue que te depositaron directo en una rutina segura y a salvo que poco a poco te fue consumiendo

Inseguridad : "Que ser valiente no salga tan caro que ser cobarde no valga la pena"

Necesidad de Reconocimiento : "Que no te compren por menos de nada, que no te vendan amor sin espinas"

Miedo a ser uno mismo : "Que el maquillaje no apague tu risa, que el equipaje no lastre tus alas"

Incapacidad de cambiar "Que gane el quiero la guerra del puedo, que los que esperan no cuenten las horas, que los que matan se mueran de miedo".

Ansiedad : "Que el calendario no venga con prisas, que el diccionario detenga las balas"

2.4.- Sentimientos que promueven el desarrollo humano.

En primer lugar, los afectos positivos son más difíciles de evaluar que los negativos.

La alegría, el gozo y la satisfacción no se diferencian entre sí tanto como la irritación, la tristeza y la angustia.

Conclusión

Dentro de los temas analizados con anterioridad podemos concluir el ser humano es un ser pensante y cambiante así mismo sus capacidades emocionales y sentimentales son producto del entorno social en la que percibe, de acuerdo a la información encontrada nos da conocer que el ser humano de acuerdo a la evolución ha sido más moldeado su libertad, debido que la actualidad y las organizaciones sociales han producido que los habitantes para sobrevivir o conseguir recursos básicos para la alimentación y cuidado necesario, se ve envuelto y afectado su parte de la libertad debido que bajo cualquier trabajo la persona se convierte en un sujeto de terminados tiempos de libertad.

Pasando a sí mismo y referente a la misma sociedad actual han producido escenas y momentos que en ocasiones terminan causando sentimientos que obstaculizan al ser humano, de acuerdo a los estudios científicos existen actividades que se realizan para poder superar estos momentos que impiden el avance de los logros o metas que la persona solía tener, de ciertos se encuentra los sentimientos que promueven al ser humano y estos bien podrían ser los causados por emociones y cargas sentimentales positivas.